



Association BUS MOBILE INFORMATIQUE NEWSLETTER N°6



En ce 1^{er} mai, nous vous offrons quelques brins de muguet, signe de porte-bonheur et de santé, pour vous protéger en cette période difficile.



Bonjour,

Nous espérons (Mathilde et moi-même) que vous continuez à vous porter à merveille, loin des soucis de santé occasionnés par ce virus ou autres tracas de la vie.

Compte tenu du confinement, nous n'avons pas pu aller à la recherche de quelques brins de muguet, et c'est tout naturellement que nous avons réalisé notre cueillette sur Internet.



Ces derniers jours, nous avons pu discuter avec quelques uns d'entre vous par téléphone ou visioconférence ; et cela nous a énormément fait plaisir de pouvoir prendre de vos nouvelles.

Compte tenu de la situation actuelle, nous aimerions développer et augmenter l'utilisation de la Visioconférence.

N'hésitez pas à nous contacter (bmi.adherents@gmail.com ou 06.09.73.77.06) si vous souhaitez « skyper » avec nous ou si vous aviez un petit problème d'utilisation.



Nous restons à votre disposition.

Malheureusement, nous sommes tout à fait conscients que certains d'entre vous n'ont pas d'ordinateur ou de tablette, ni un Smartphone pour utiliser WhatsApp ; ou tout simplement, pas de connexion Internet à la maison ; et qu'ils ne peuvent pas lire cette « Newsletter » si on ne la leur communique pas.

Nous réfléchissons avec les différentes instances, pour remédier à cela en créant un point d'accès numérique, et aussi pouvoir prêter des tablettes ou ordinateurs portables.

Affaire à suivre !



Association BUS MOBILE INFORMATIQUE NEWSLETTER N°6

La visioconférence :

Comme vous avez pu le constater, il existe un très grand nombre de logiciels pour réaliser une visioconférence avec ses amis ou sa famille (Skype, Zoom, Jitsi, WhatsApp ...)

Nous aurons l'occasion de revenir sur les avantages et les inconvénients de chacun de ces logiciels lors d'un prochain cours.

Pour l'instant, nous resterons focalisés sur « Skype » car c'est le logiciel qui est le plus utilisé et installé sur vos ordinateurs.

Nous sommes très attachés à la visioconférence, car nous souhaitons garder le contact avec vous et aussi continuer de temps en temps à enseigner en fonction d'un planning à mettre en place.

Qu'en pensez-vous ?

Reprise des cours :

Nous avons déjà abordé ce point lors de la Newsletter N° 5.

Par sécurité et en accord avec les maires de communes que nous sommes en train de contacter, nous reprendrons progressivement les cours à compter du 18 ou éventuellement 25 mai 2020.

Je porterai une attention toute particulière aux règles de sécurités sanitaires et de distanciation physique.



Si je ne peux assurer une sécurité totale, je serai contraint de reporter ou d'annuler les séances d'enseignement informatique dans l'intérêt de toutes et tous. Cette décision sera partagée et collaborative avec les adhérents et maires de communes.



Association BUS MOBILE INFORMATIQUE NEWSLETTER N°6

Les distractions :

a) Le jeu du Cadenas :

Vous pouvez vérifier si votre combinaison est correcte à partir de ce lien :

<https://lockee.fr/o/9HPiR1xm/9HPiR1xm>

b) Voyage confiné :

Merci pour vos nombreux messages. A votre demande, nous allons continuer à vous faire voyager et prendre l'air.

Restez bien installé dans votre canapé, chaussez vos pantoufles les plus confortables et partons ensemble à l'ascension du Mont Blanc. 😊

Pour cette découverte, vous devrez utiliser votre souris (clic gauche en vous déplaçant vers le haut, le bas, la gauche ou la droite).

Utilisez également la molette de votre souris pour réaliser un « Zoom ».

Lorsque vous verrez des flèches « bleues » ou « vertes », cliquez dessus pour vous déplacer et découvrir un nouveau point de vue.

Je vous donne rendez-vous au sommet du Mont Blanc.

<https://st-gervais.tartinvillephoto.com/vv/ascension-virtuelle-mt-Blanc.html>

Le questionnaire :

Nous allons vous envoyer très prochainement un questionnaire pour connaître votre avis sur la reprise des cours et la manière de reprendre.

Toutes vos idées seront les bienvenues et compléteront les nôtres.

Adresse de messagerie :

N'oubliez pas d'enregistrer cette adresse dans vos contacts :
bmi.adherents@gmail.com (pour que nous ne soyons plus « spammés »).

Vous pouvez diffuser nos « newsletters » à vos ami.e.s, voisin.e.s, famille ...

Prenez soin de vous.

Nous avons hâtes de vous retrouver en pleine forme et avec une folle envie de reprendre les cours, mais aussi dans les meilleures conditions possibles.

Très sincèrement.

Christian et Mathilde